



2025-05-14



Bavardage sur l'analyse de la saison + Période de questions

Une question :

Huguette Labonté aimerait savoir comment passer de Windows 10 à Windows 11. Elle ne sait pas si son appareil peut le supporter.

Michel Cloutier lui indique le lien de Microsoft où trouver toutes les informations afin de procéder au changement.

[Se préparer à la mise à niveau vers Windows 11 - Support Microsoft](#)

Michel Cloutier demande à **Huguette Labonté** si son ordinateur est âgé. Elle répond qu'il a environ neuf ans.

Michel Cloutier croit que son ordinateur a atteint sa maturité technologique, comme désuet, mais lui conseille de faire les vérifications requises malgré tout.

Denis Théorêt ajoute que même si l'ordinateur ne peut pas migrer vers Windows 11, il va continuer à fonctionner, mais il n'y aura plus de mises à

jour disponibles. Cependant, il faudra prendre soin de faire les mises à jour des navigateurs.

Raymond Hamelin qui est toujours prêt à rendre service, se porte volontaire pour aider les membres à passer de Windows 10 vers Windows 11 avec leur appareil.

DES COMMENTAIRES

Ginette Rompré remercie le club pour toutes les informations reçues; elle souligne particulièrement les Trucs et Astuces donnés par **Lucien Roy**. Elle ajoute qu'avec ces renseignements elle a beaucoup appris.

Madeleine Ferron remercie MC pour le travail qu'il a accompli pendant de nombreuses années. Elle précise que lorsqu'un club fonctionne bien, c'est parce qu'il y a une bonne administration.

Philippe Beaulieu exprime qu'il pense tout comme **Madeleine Ferron**.

Jeannette René de Cotret est du même avis. Elle remercie le club pour toute l'aide qu'elle a reçue et souhaite un bel été à tout le monde.

Les participants saluent et souhaitent un bel été à tous, et c'est sur cela qu'on met fin à la saison 2024/2025 : Pour un total de 13 rencontres et un nombre de 590 participants. Encore merci. C'est pour vous et grâce à vous qu'on est là.

Le CA vous souhaite de passer un bel été et de nous revenir en santé physique et informatique en septembre.

Mais ce n'est pas fini tant que ce n'est pas fini.

Marie-Claire Legault nous a préparé des quizz.

On s'est amusé, on s'est creusé les méninges et on a joué jusqu'à 16 heures.